

## Franckesche Stiftungen zu Halle

## Andächtiger Seelen Vollständiges Gesang-Buch

Spieckermann, Adam Jakob Zittau und Leipzig, 1780

VD18 13158457

Morgen-gebet am donnerstage.

## Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

## Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the straightful de la contact the head of the straightful de la contact the stra

beine allgegenwart und allfe ernehret und bewahret haf. bendes auge ben tag und nacht! mich bon funden abhalten. 3ch bebe auch ben ber anbrechenden nacht meine augen auf gu ben bergen, bon welchen mir bulfe fonimt, meine bulfe fommt bom Deren, ber himmel und erben gemacht bat. Derr! es ift von meinem leben, wieberum ein tag babin, lebre mich nun achtung geben, ob ich fromm gewefen bin, zeige mir auch felbften an, fo ich was nicht recht gethan, und bilf jest in allen fachen guten fenerabend machen, amen.

Boblan ! bu freuer freund ber feelen! Ich habe bich, ich halte bich. Schlafich in beiner wunden hohlen, Co ift mir gar nichte binderlich. 3ch weiß, bağ mo bu JEfus bift, Mein bette gar ber himmel ift. Bater unfer zc.

> Morgen gebet am donnerstage.

Meine bulfe flebet im nab. men bes & Eren, der bimmel und erden gemacht bat. Pf. 224, v. 7. Water unfer 20.

GErr! hore mein wort, merche auf meine rede, vernimm mein febrenen, mein Ronig unb mein Gott! bennich will vor bir beten. D bu anadiger und barmbergiger Gott! ich lobe und preife bich in diefer morgen-ftunde, baß bu mich nicht allein von meiner jugend an, fo baterlich

fondern daß bu auch diefe ber gangene nacht mein schus und benftand biff gewesen, also, bak ich ju beinem Lob wieberum ge fund bon meinem Lager auffe ben, und das angenehme tages licht anschauen fan : Doulieb baber bes lebens! was ift ber menfch, baf bu fein gebendeft. und bes menschen-find, bafdu bich feiner annimmeft? Ich mu fte im schlaf von mir felbsten nicht, aber bein aufsehen hat meinen obem bemahret: buhaft mich und mein band mit beiner engel wacht umgeben, bag mich fein unfall rübren, und fein unaluck beschädigen konnen. Du bast mich burch eine faufte rube erquicket, welcher vielleicht viele francke, betrübte, geanaftete ente behren muffen, ba ich wohleben fo viel, ja noch mehr guchtigung verbienet, als fie, indem ich bir fur die unfägliche wohlthaten, fo ich geit meines lebens em pfangen, nicht fo banefbar gemefen, als es meine pflicht gegen bich, meinen Schöpfer und Erhalter, erforbert hatte, nehm lich ein immermabrendes lob und bemuthigen banck. Mun will ich beute aufangen burch beine gnabe gu erfeten, mas ich burch meine fchuld verfaumet Ich verspreche in diefer habe. morgenftunde, bir mit leib und feele ju bienen und mich zu eigen ju geben. 3ch habe mir vorge felseli

fetet

nicht

narr

chen

fchm

ladet

ren

auge

perb

nen,

ausi

und

fer 1

nis-

bet.

brer

bien

beili

mer

gna

mer

hen

und

fob

fen

den

Ge

felb

auf

geti

gen

Nu

au i

bor

De

beg

in t

65